

Un tour en vélo ... - Une pause s'impose ...

Écrit par Eric

Vendredi, 19 Mars 2010 08:19

Et voilà ! Nous sommes arrivés hier soir à notre premier objectif : chez mon frère. Au vu de la première semaine nous ne pensions pas être capable de tenir le timing initial mais finalement le changement de direction du vent nous a bien aidé ...

Ma soeur qui devait nous rejoindre ici avait donc décalé ses billets et n'arrivera donc que vendredi prochain. Nous voilà donc partis pour une semaine de repos et ça va faire du bien ... Les genoux et les fesses commençaient à tirer un peu, donc cette semaine de repos tombe très bien.

Pour les chiffres, ça donne environ 793 km en 12 jours à une moyenne de 14.2 km/h avec un maximum de 68.7km/h et 5579 m de dénivelé.

Ces 3 derniers jours on a eu beaucoup plus de chance avec le temps : le vent à tourné dans le bon sens et le soleil est revenu ... Au programme donc, soirée dehors et nuit sous la tente... La classe, 17°C hier après-midi, arrivée à Deggendorf en fin de journée et premières photos du Danube ... Bientôt sur le site !

Un tour en vélo ... - Une pause s'impose ...

Écrit par Eric

Vendredi, 19 Mars 2010 08:19

